PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

07/11/25

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Elías Lixa critica falta de presupuesto para "Plan Michoacán" anunciado luego del asesinato de Carlos Manzo

La propuesta de Claudia Sheinbaum busca hacerle frente a la violencia que prevalece en el estado michoacano

Por Jaqueline Viedma



La tarde de este jueves 6 de noviembre de 2025, el coordinador de los diputados del Partido Acción Nacional (PAN), Elías Lixa, resaltó la postura que mantuvo durante la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación 2026, mismo que fue aprobado por la Cámara Baja la madrugada de este día.

"¡No se puede presumir un "Plan Michoacán" para atender la crisis que se vive y no destinarle un solo peso en el presupuesto! **Exigimos que se destinen los recursos necesarios para recuperar la paz, la seguridad y enfrentar a los criminales**. Las familias merecen vivir en paz."

En la grabación compartida por el legislador, exigió "destinar recursos a las comunidades que lo requieren... vamos a exigir dinero para las comunidades de Michoacán y no nos vamos a callar de la violencia que están generando, porque por acción o por omisión, la crisis de Michoacán es su crisis y la sangre que está siendo derramada es sangre derramada por ustedes", finalizó calificando a Morena y sus aliados como "¡Hipócritas!".

Presupuesto de Plan Michoacán resaltó en debate en la Cámara de Diputados

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, pidió al inicio de la sesión que las y los legisladores mostraran respeto hacia los oradores durante la exposición de sus reservas.

PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

07/11/25

LEGISLATIVO



Los enfrentamientos entre diputados oficialistas y de oposición continuaron por segundo día consecutivo debido al recorte presupuestal en **Seguridad** planteado en el dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2026.

Ayer, tras la aprobación del PEF en lo general, integrantes de la oposición dirigieron insultos desde la tribuna a los legisladores oficialistas, y durante la madrugada de este 6 de noviembre, los ataques verbales persistieron.

Como voy a creer que presentaron un Plan Michoacán importante y en un momento tan delicado y no le asignaron un solo peso", expresó el diputado **José Manuel Hinojos**a del PAN, al evidenciar que no se contemplaron fondos para la estrategia presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum para enfrentar la inseguridad tras el asesinato de Carlos Mazno en la entidad.

El diputado **Arturo Ávila** de Morena calificó a los legisladores de la oposición como una fuerza "terriblemente carroñera", asegurando que "en un 99%" actúan de ese modo. Manifestó que, mientras critican el **Presupuesto de Egresos de la Federación** por ser centralista, supuestamente beneficiar solo a quienes gobiernan desde Palacio Nacional y aumentar la deuda del país, lo que en realidad les incomoda, según Ávila, es que no fue diseñado para los sectores privilegiados "a los que ustedes protegían".

Elías Lixa critica falta de presupuesto para "Plan Michoacán" anunciado luego del asesinato de Carlos Manzo - Infobae